

PACTE persiste et signe

Des Paroles aux Actes, le mouvement romand de promotion des femmes dans le monde du travail, se donne un nouveau souffle et se constitue en association.

Alors que l'organisation alémanique *Taten statt Worte*, active depuis 1986, annonçait sa dissolution, estimant avoir jeté les bases pour une égalité des chances et laissant désormais aux politiques et à l'économie le soin d'en appliquer les principes, son pendant romand PACTE, créé en 1988 par Christiane Langenberger, décide au contraire d'intensifier son action sur le terrain. Si la prise de conscience a eu lieu, beaucoup reste à faire. Pour valoriser les qualités et compétences féminines, pour assurer une réelle égalité y compris aux postes à responsabilités, pour que les femmes n'aient plus à choisir entre famille et carrière, entre culpabilité et frustration.

Les objectifs: développer les réseaux féminins à tous les niveaux, en s'ouvrant à des femmes de formations et d'horizons différents. Et en intensifiant les partenariats et les synergies avec d'autres organisations, clubs et associations œuvrant pour le développement professionnel des femmes, de manière à renforcer leur influence auprès des milieux économiques et politiques. Parallèlement, PACTE se propose d'accompagner les employeurs dans leurs efforts pour instaurer une réelle égalité, en leur offrant aide et soutien dans l'application de mesures concrètes.

PACTE souhaite devenir une plateforme d'échanges pour tout ce qui touche au monde du travail et aux femmes en particulier. En or-

ganisant régulièrement des rencontres et des débats sur les questions de management et de gestion des ressources humaines, des échanges d'expériences. En mettant sur pied un forum de discussion sur le web, ainsi qu'un site où les entreprises pourront se présenter et faire connaître leurs initiatives en faveur des femmes. Enfin en instaurant un programme de *mentoring* féminin (où des femmes expertes dans un domaine spécialisé aident des débutantes à approfondir leurs connaissances).

L'association Des Paroles aux Actes, ou PACTE, a été constituée le 26 novembre dernier à Paudex (VD). Elle est présidée par **Françoise Piron**, ingénieure EPFL. Son comité est composé de Marie-Gisèle Danthe, avocate (vice-présidente), Nicole Baur, journaliste indépendante, Marie-Thérèse Ivorra, directrice générale Mekanex, Christiane Langenberger,

conseillère aux Etats, Ursula Rouiller, actuaire, Geneviève Tavernier, ressources humaines Radio suisse romande, et Monique Vuattoux, secrétaire.

Femina, 29 nov. 2002

Paule Potterat

Pour devenir membre individuel ou collectif (entreprises bienvenues): Des Paroles aux Actes (PACTE), case postale 230, 1024 Ecublens, tél. 021 614 34 04 (lundi-mardi-jeudi matin), www.pacte.ch.

